Naciones Unidas S/2012/5



## Consejo de Seguridad

Distr. general 6 de enero de 2012 Español Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 3 de enero de 2012 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Me dirijo a ustedes para señalar de nuevo a su atención la campaña terrorista que sigue realizándose desde la Franja de Gaza, situando a un millón de civiles del sur de Israel bajo la constante amenaza de la violencia. El pasado domingo 1 de enero de 2012 se dispararon desde Gaza dos granadas de mortero que contenían fósforo blanco contra una granja israelí de la zona de Eshkol.

Estos ataques continúan una tendencia peligrosa. Tan solo el mes pasado, se lanzaron contra el sur de Israel más de 40 cohetes y granadas de mortero, que cayeron en las zonas de Ashkelon, Sha'ar HaNegev, Sdot Negev, Eshkol y Be'er Tuvia. Durante estos ataques, los cohetes alcanzaron la ciudad de Netviot y explotaron muy cerca de las grandes urbes de Beerseba y Ashkelon.

Israel responsabiliza plenamente a la organización terrorista Hamás por todos los ataques procedentes de Gaza, donde sigue teniendo el control *de facto*. Israel ha ejercido y seguirá ejerciendo su derecho de legítima defensa, según proceda, y adoptará todas las medidas que sean necesarias para proteger a sus ciudadanos.

La situación de Gaza debe abordarse con la máxima seriedad. Día tras día, los terroristas que operan con impunidad en Gaza violan manifiestamente el derecho internacional. En una carta tras otra, Israel ha advertido a la comunidad internacional sobre el peligro de una potencial escalada. Sin embargo, seguimos sin escuchar ni una palabra de condena por parte del Consejo de Seguridad y la comunidad internacional no ha realizado ningún esfuerzo concertado para detener el lanzamiento de cohetes contra las ciudades israelíes.

Todos los miembros responsables de la comunidad internacional tienen el deber de condenar estos ataques de forma clara e inequívoca. El mundo debe actuar ahora a fin de evitar que el terrorismo de Gaza desencadene una agitación y un conflicto aún mayores en el Oriente Medio.

La Autoridad Palestina también tiene una responsabilidad fundamental en este sentido. Sin embargo, el Presidente Abbas aún no ha condenado claramente estos ataques. En lugar de aceptar el llamamiento de Israel a una negociación directa, el Presidente Abbas continúa acercando posiciones con la organización terrorista Hamás. Cada cohete que se dispara desde Gaza es un recordatorio inconfundible de



que Hamás está lejos de renunciar a la violencia o de aceptar ninguno de los demás principios del Cuarteto, que todo Gobierno palestino debe acatar.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Haim **Waxman** Embajador Encargado de Negocios interino

2 12-20315